

| | | |
|---------------------|---------------------|--------------|
| Fecha 16.10.2014 | Sección Economía | Página 11 |
|---------------------|---------------------|--------------|

Asociación de Bancos de México

Hay margen de maniobra para enfrentar baja en petroprecios

México tiene varios márgenes de maniobra para enfrentar la baja en los precios del petróleo, ya que “una situación como ésta, no es la primera vez que la enfrenta”, afirmó Alberto Gómez, presidente ejecutivo de la **Asociación de Bancos de México (ABM)**.

Gómez Alcalá, explicó que México ha enfrentado precios del petróleo por debajo incluso del que se llega a plantear en el escenario a discusión en la Ley de Ingresos, pero “hay muchos colchones: las finanzas públicas son sanas, tenemos rotación cambiaria, hay una serie de líneas contingentes de crédito, en fin, hay varias medidas”, para hacer frente a un escenario de ese tipo.

Sin embargo, consideró que lo más recomendable en una situación como ésta, “es por supuesto la prudencia y tener un escenario del petróleo conservador, con los márgenes y los procesos que están incorporados en la propia Ley es lo más recomendable”.

— Jeanette Leyva

